

En Ciudad Meridiana hay novedades

Esta semana en Ciudad Meridiana hemos tenido la suerte de haber podido compartir unos momentos con el Equipo General MIC.

Aprovechando la visita que hacían a la Comunidad, invitaron a la Dirección y a los miembros del Equipo Pastoral del colegio a comer con ellas. Fue una comida muy agradable, pudimos recordar con Isabel algunos momentos de su paso por el centro y



conocimos a Ingrid y Lucía, pero tuvimos la sensación que necesitábamos conocernos un poco más y creímos oportuno que los profesores del colegio pudieran también compartir un rato con ellas.

El viernes, cuando acabaron las clases, les mostramos el colegio. Entraron en algunas aulas, pudieron hablar con los profesores y con algunos alumnos de la ESO que todavía estaban en la escuela. Posteriormente, durante la comida que compartimos, recordamos experiencias, anécdotas... y tras el café nos despedimos porque debíamos volver a las clases.

Para todos nosotros ha sido un placer haber conocido al nuevo Equipo General y haber vivido con la Comunidad momentos entrañables.

Estos pequeños encuentros nos hacen sentir parte de una gran familia.

Equipo docente del Colegio Mare Alfonsa Cavin

Noviembre de 2018